



Proposé par

collège

Françoise

Dolto

Compte-rendu d'événement

🕒 Jeudi 6 juin 2024

📍 Pacé

Galerie Paralympique

La section olympique du collège Françoise Dolto, sous la houlette de son responsable *Stéphane Raux* ... pousse les murs du collège pour élargir le cercle de ses actions en les exportant à l'extérieur. Après en avoir proposé plusieurs aux écoles du secteur, de très nombreuses au collège dont plusieurs mises en place de villages paralympiques afin de sensibiliser les élèves à ces sports plus méconnus. L'idée était d'aller encore plus loin et donc vers le public extérieur. Et bien une seule rencontre avec le directeur du centre **Shop'In Pacé**, *M. Rebuffic* à suffit. L'enthousiasme de *Stéphane* à tout de suite convaincu le directeur de la galerie de mettre celle-ci à disposition de la section olympique afin d'y organiser un **village paralympique géant** !! En effet, cette année 2024, olympique et paralympique en France, est une belle occasion de mettre en avant les pratiques sportives accessibles aux personnes en situation de handicap, du grand public ... aux sportifs compétiteurs au plus haut niveau. Chacun doit pouvoir y trouver sa place et un lieu de pratique. Alors quoi de mieux que cette belle galerie, avec ses grands espaces pour proposer au public une découverte de 10 activités paralympiques ! **Céci foot, boccia** (équivalent de la pétanque chez les personnes valides), **basket fauteuil, para badminton**, **volley assis** avec comme invité d'honneur l'entraîneur de l'Equipe de France, *M. Dominique Duvivier*, qui a décalé de quelques heures son départ pour un stage avec les meilleurs joueurs français réunis à Nantes : "**Superbe idée d'aller à la rencontre du grand public en donnant cette possibilité de découverte et surtout de pratique ... Merci à la section olympique et Shop'In Pacé de proposer cette belle initiative**".



Atelier pratique avec Dominique Duvivier, entraîneur de l'équipe de France de volley assis



Affiche Shop'In Pacé

Et pour encourager l'activité physique, un parcours de 2024 PAS a été tracé avec des empreintes de PAS au sol, afin de favoriser la pratique de la marche, qui est l'activité physique la plus accessible à pratiquer. Plus un grand concours de dessin (sur le thème des sports paralympiques) ouvert à toutes les écoles du secteur avec vote du public pour désigner les gagnants, + de 1000 votes au total !!! avec de superbes réalisations. Coup de cœur pour le dessin de *Colleen*.



Exposition concours dessin des écoles.

Le public a répondu présent avec de nombreux participants, a commencé par les enfants, qui ont entraîné leurs parents. Il y a même un centre pour handicapés qui a organisé un déplacement afin de permettre à plus de dix personnes en situation de handicap de s'essayer à ces pratiques olympiques ... mais accessible à tous. Et quel plaisir de les voir heureux de pouvoir pratiquer un sport. Pour les personnes intéressées, et cherchant des pratiques accessibles, le HRC (**Handicap Rennes Club**) est le club phare de la région. Il a pour mission de promouvoir le handisport en mettant l'accent sur l'aspect sportif, et de proposer au plus grand nombre des activités physiques et sportives en faveur des personnes en situation de handicap physique ou sensoriel. 14 sports en loisir ou en compétition proposés, plus de 200 licenciés, 80 bénévoles avec des activités méconnues comme le foot fauteuil, la sarbacane ... *Yann Renault*, vice-président, que la section olympique remercie pour le prêt de matériel et présent lors de ce village vous convie à le contacter sans hésiter pour de plus amples renseignements. De même, un grand merci à **Intersport Pacé** qui s'est associé volontiers à l'évènement avec le prêt de matériel imposant et difficile à transporter.



Atelier basket fauteuil qui a eu beaucoup de succès

Un succès pour le centre avec de beaux retours et témoignages positifs sur les réseaux, qui vont à n'en pas douter permettre de nouvelles initiatives de ce genre. Et un grand MERCI aux élèves de la section olympique pour leur engagement dans toutes ces actions ... sur leur temps libre. Un bel exemple de jeunes engagés, avec un bel état d'esprit. BRAVO à tous.